

## Detectan nuevo ciberataque a bancos

En esta ocasión el sistema de seguridad de CIBanco detectó el virus tipo “Ransomware” mismo que anteriormente atacó al sistema de Afore Invercap

por [LaVerdad](#)

14 de Febrero 2019 · 13:15 hs



Detectan nuevo ciberataque a bancos

El sistema de seguridad de CIBanco detectó un virus, por lo que activaron los protocolos de seguridad donde se decidió restringir la operación del [banco](#) y dar aviso a las autoridades financieras.

“En línea con nuestros protocolos de seguridad preventiva decidimos restringir la operación del banco e informamos la situación a las autoridades financieras”, señaló en un comunicado el banco.

Cabe destacar que pese al virus detectado en el centro financiero los recursos de los clientes y del banco mismo, así como la información de ambas partes no fueron vulnerados, aún así mantendrán la alerta hasta tener garantizado que no existen riesgos operativos.



Los recursos de los clientes y del banco mismo, así como la información de ambas partes no fueron vulnerados. Con este [ciberataque](#) se suman dos intentos de ataque cibernético registrados al sistema financiero mexicano en menos de tres días hábiles, ya que el viernes pasado la Afore Invercap reconoció el intento de ataque sin que fueran afectados y dio aviso a las autoridades.

Al respecto, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) reconoció el incidente de CIBanco y aseguró que “fue contenido de forma oportuna y efectiva” .

**El virus al igual que el de la Afore es de tipo “Ransomware” que actuó sobre equipos basados en plataforma Windows, resultando en solo algunos equipos de cómputo personal afectados.**

El incidente fue contenido de forma oportuna y efectiva por la Institución, por lo que la CNBV afirmó que no tuvo impacto económico debido a que el Grupo de Respuesta a Incidentes Sensibles de Seguridad de la Información (GRI), activó oportunamente los protocolos correspondientes.